



MAISON JULIE veröffentlichen Single/Video „FREE TO BE“

Maison Julie sind zwei Musiker aus Avenches und Zürich. Dartagnon und Brutus. Sie kannten sich lange aus Zürich, aber erst nachdem sie sich vor 4 Jahren in der Genfer Altstadt zufälligerweise über den Weg gelaufen waren, entstand nach einer durchzechten Nacht der Plan, gemeinsam Musik zu machen. Retro sollte es werden, aber auch avantgardistisch, sprich, die Quadratur des Kreises. Die Melser Sängerin Joy Amelie ist mit von der Partie bei einigen Songs, so auch bei der ersten Single-Auskopplung "Free to be" der beiden Musiker, die sich gerne auch als "Couch-Potatoes mit Surfer-Ambitionen" beschreiben.

LABEL / KONTAKT:

Auenland Records
 Andreas Koller
 Seilergraben 53
 8001 Zürich
andreas@auenland-records.com

WEITERE INFOS:

www.auenland-records.com/maisonjulie.com
www.joyamelie.ch
www.auenland-records.com



Single "Free to be" ab 12. November 2021



Album "Free to be" VÖ 2022